



はるにれ

海老名市立有馬小学校 学校だより

令和3年6月25日号

発行者 遠藤 一義 (校長)

「NKHについて」

NHK(日本放送協会)ではありません。HとKが反対になっている「N・K・H」です。

このNKHは、「ニコ・キビ・ハキ」の頭文字です。「ニコ・キビ・ハキ」とは、皆さんもご存じのカレーショップ「CoCo 壱番屋」を1980年に創業した宗次 徳二さんが、創業初期からモットーにしていた「ニコニコ・キビキビ・ハキハキ」(ニコニコ笑顔で、キビキビと機敏に、ハキハキと爽やかな表現と行動を実践しよう、という意味を込めた言葉)を、語呂の良いシンプルな言葉に省略したものです。



現在では「ニコニコ・キビキビ・ハキハキ」がモットーから「社是」となり、お客様にカレーを提供する際の共通の合言葉として受け継がれています。そして国内だけではなくアジア各国、アメリカ、イギリス、さらにカレーの本場インドでもカレーとともにNKHで感動を届けるよう努力しているという話を聞きました。



シンプルな言葉の中に「N:表情」「K:動作」「H:言葉遣い」という『人と接する時に大切にしたいこと』がわかりやすい形で示されており、CoCo 壱番屋で仕事をする人が全員同じ方向を見ることが出来る素敵な言葉だと思いました。我々の日々の教育活動にも、ぜひ取り入れていきたい心構えだと感じています。

「児童集会(たてわり)」

6月18日(金)に、2年ぶりの「児童集会」が行われました。児童会の運営委員会が企画・運営の中心になりすすめてきました。1年生から6年生まで各学年がそろった班と一緒にグラウンドで「遊ぶ」姿は非常に微笑ましい光景でした。

この活動には2つのポイントがあると思

ます。まず1つ目は、「縦割り活動」です。異学年交流は、学校生活の中で非常に大きな学びがあると思います。上級生は下級生たちにどう接するべきなのか、逆に下級生は、自分の未来像をどう作るのか、異学年の中でお互いにとって重要な学びがあると思います。

2つ目のポイントは、自分たちで何をするかを決め実行することです。先日受講した研修で、「2030年において子どもたちに求められる行動(OECD Education2030project)」を扱う中で①新しい価値を創造する力、②責任ある行動をとる力、③対立やジレンマを調停する力の「3つの力」と、そこに「当事者意識」を持つことの重要性が強調されていました。この児童集会も、未来を切り拓く有馬の子にとっての小さな一歩になることを期待しています。



★7月の主な行事予定★(6/25時点)

6日(火)	月曜日課 代表委員会③
7日(水)	委員会活動③
8日(木)	職員研修日(5時間日課)
15日(木)	非行防止教室(3・4年)
16日(金)	1学期給食最終日 5時間日課
19日(月)	短縮4時間日課(11:55下校)
20日(火)	1学期終業式 短縮4時間日課(11:55下校)
21日(水)~	夏季休業
26日(月)	スマホ・ケータイ安全教室

●通学路変更について●

通学路(杉久保南5丁目)に面したブロック塀に倒壊の危険がある箇所があるため、PTA本部と学校、関係する機関も交えて通学路の変更を視野に入れた検討を始めました。児童の安全な登下校のための検討となります。本件に関する問い合わせは、校長までお願いいたします。

※通常の学校業務日の電話対応時間は、8時から17時30分までとなっています。長期休業中や全教職員研修のための出張日等は、8時30分からとなったり17時までとなったりする場合がありますのでご理解をいただき、ご協力くださいますようお願いいたします。